
Il y a prophète et prophète!

 
Anne Bersot

 

 

Il y a parfois certains échanges assez surréalistes entre frères et

sœurs. Une personne va trouver une autre personne à la fin d’une

réunion :

« Le Seigneur m’a dit de te dire de donner ton piano à l’église »,

l’autre personne lui répond : « et bien moi, le Seigneur me dit de te

dire que le piano, il n’est pas à moi ! »

Il y a une façon de faire qui se répand de plus en plus de nos jours,

c’est d’aller trouver les gens et de prophétiser directement sur leur

vie. Il arrive de plus en plus souvent que quelqu’un vienne nous

trouver pour nous parler "de la part de Dieu", et nous dire ce que

nous avons à faire : «Voici ce que le Seigneur m’a dit de te dire», «Je

te parle de la part du Seigneur» , «J’ai reçu de Dieu que tu devais
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épouser cet homme», «Vends tout et pars missionnaire chez les

Papous!»…

Il est certain, et je le crois sincèrement, que Dieu peut se servir d’un

frère ou d’une sœur pour nous parler, ou pour nous confirmer une

direction, mais il y a un grand danger dans la banalisation de ce mode

de communication. Quelle responsabilité !

Dire à quelqu’un quelque chose de

la part de Dieu, c’est sérieux, et il ne

faut pas le prendre à la légère.

D’abord les conséquences pour celui qui écoute peuvent être

catastrophiques : combien de mariages faits "sur prophétie" ont

tourné au fiasco, combien de décisions de vie importantes ont été

prises de travers avec toutes les conséquences, d’espoirs déçus et

de frustrations sur des promesses vaines ?

Pour la personne qui s’aventure aussi à prophétiser à la légère sur la

vie des autres, les conséquences peuvent être très sérieuses. Je

lisais dans Ezéchiel un passage limpide à ce sujet :

«Malheur aux prophètes insensés, qui suivent leur propre esprit et qui

ne voient rien ! (…) Leurs visions sont vaines et leurs oracles menteurs

; ils disent : L’Eternel a dit ! et L’Eternel ne les a point envoyés ; et ils

font espérer que leur parole s’accomplira. (…) Vous dites l’Eternel a dit

! et je n’ai point parlé. Ma main sera contre les prophètes dont les

visions sont vaines et les oracles menteurs ; ils ne feront point partie

de l’assemblée de mon peuple ». Ezéchiel 13 :3-9
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Je voudrais vous encourager à

vraiment prendre avec prudence ce

que l’on vient vous dire à propos de

votre vie « de la part de Dieu », et à

examiner cela soigneusement à la

lumière des Ecritures.

Si cela vient vraiment de Dieu, il saura le confirmer de diverses

manières, comme il l’a fait pour Abraham, mais je vous invite à ne pas

vous lancer dans de grandes décisions de vie sur une simple parole

de quelqu’un se recommandant de Dieu, ce serait insensé, et

inutilement risqué.

 

Anne

Bersot
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